

★6年日光移動教室★

担当 永井 佑樹

7月10日～12日に日光移動教室に行ってきました。今年の夏休みは曇りや雨の日が多かったのですが、移動教室の3日間ほどの日も青空で、天気恵まれた3日間となりました。

1日目は日光開削体験と、日光東照宮の見学をしました。日光開削ではおひつき刀を使って思い思いのデザインを皿に彫ることができました。日光東照宮では、今年の春ご褒美とした陽甲をはじめ、さまざまな歴史的な文化財を見ることができました。



2日目は、中禅寺湖を船で一周し、戰場ヶ原のハイキングを行いました。ただ歩くだけでなく、ガイドさんの説明を聞きながら、日光の自然を体中で感じることができました。また、ハイキングの後に食べたアイスクリームはこはとも満足した様子でした。

3日目は、日光を少し離れて足尾銅山に向かいました。炭坑内の展示を見学し、銅山が栄えたころの様子を知ることができました。

3日間、寝食を共にすることで、スローガン通りの「学んで楽しむ移動教室」にすることができました。この貴重な体験を2学期からの学校生活に活かしていきたいと思ひます。

★5年夏季施設女神湖★

担当 鈴木 智子

夏休み中の8月2日～4日まで、長野県にある女神湖に行ってきました。お天気もなんとか味方してくれ、予定していた行程をすべて行うことができました。

1日目の佐久平にある昆虫館ではたくさんの昆虫を見たり、実際こさわったりしました。黒曜石ミュージアムではペンダントづくりに挑戦しました。夕食は飯盒炊きでカレー作り。「今まで食べたカレーの中で一番おいしい！」と大成功でした。ナイトハイクでは、霧の中での怖い話こドキドキしている様子がかわいしく見えました。

2日目、車山ハイキングでは全員登頂！よくがんばりました。牧場でバター作りをしたりおいしいアイスを食べたりしました。キャンプファイヤーは花園小学校と一緒に、ゲームやフォークダンスで盛り上がりました。



3日目の魚釣りでは、自分たちで釣った魚を自分たちでさばいて塩焼きにし、「命をいただく」ということを学びました。普段魚が嫌いだと言っている子も一味違ったのでおもしろいでしょうか。いつも元気な5年生も、バスの中でも疲れを見せず、バスレクはもちろ

ん、ずっと元気に歌っていました。

出発前こ班の話し合いがうまくいかなかったこともありましたが、この3日間お互いお気持ちよく生活できるように、それぞれお考え、行動に移すことができ、成長が見られました。とても楽しい、思い出に残る3日間となりました。

★夏休み作品展★

担当 横川 浩之

今年度も子どもたち一人一人の夏休みの作品を、軽体操場に集め展示します。長い休みを生かした力作ぞろいの作品展になることと思ひます。また、今年も「いいねカード」をかがやき班でお互いに書き合う鑑賞活動も取り入れてまいります。日頃つながりのあるかがやき班の仲間からのメッセージは、子どもたちにとって嬉しいものではないでしょうか。ぜひ、学校公開の折にご家庭の皆様にもご参観いただき、励ましをいただきますようお願いいたします。



※写真は昨年度のもの

★学校公開・国際理解教室★

担当 稲玉 庸子

14日(木)	2校時	3年 (ミライグループ)	セントルシア
		4年 (4年教室)	ラオス
15日(金)	2校時	1年 (ミライグループ)	キルギス
		5年 (5年教室)	シリア
	3校時	2年 (ミライグループ)	キルギス
		6年 (6年教室)	シリア

今年度も「シニアボランティア経験を活かす会」の方々のご協力で上記の国の留学生を招いて、それぞれの国の紹介や生活の様子、学校の様子などを学習します。保護者の皆様もご自由にご参加ください。

★かがやき遠足★

9月29日(金)に縦割り班で行く全校遠足があります。楽しく活動できるように、これから6年の班長を中心に準備していきます。当日はお弁当等の準備をよろしくお祈りいたします。

落五スクールライフ7月

●理科実験名人(6年)●



7月4日(火)、東京理科大学非常勤講師の斎藤先生にお越しいただき、コイの解剖を通して、魚の体のつくりについて学習しました。

●七夕集会●



7月7日(金)、暦の上でもちようど七夕。それにちなんだお話を、集会委員会の子供たちがペーパーサートを使って、読んでくれました。

